

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb

Puji syukur peneliti panjatkan ke hadirat Allah SWT yang telah memberikan limpahan kasih sayang dan berkah-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “ **JAWATAN KEPOLISIAN REPUBLIK INDONESIA PADA MASA REVOLUSI FISIK (1945-1950)**”. Sholawat serta salam senantiasa tercurah kepada suri tauladan terbaik Nabi Muhammad SAW.

Skripsi ini disusun sebagai salah satu prasyarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan. Peneliti menyadari bahwa skripsi ini tidak mungkin terwujud tanpa bantuan serta bimbingan dari semua pihak. Pada kesempatan ini peneliti menyampaikan terima kasih kepada:

Pertama, kepada Dr. Umasih, M.Hum selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Jakarta dan Dosen Pembimbing pertama yang telah membimbing dan mengarahkan penulis untuk penyusunan dan penyelesaian skripsi ini; terima kasih Bu

Kedua, kepada Humaidi, S.Pd, M.Hum selaku Ketua Prodi Pendidikan Sejarah Universitas Negeri Jakarta dan Penguji Kedua yang telah yang telah berkontribusi memberikkan kritikan maupun masukan kepada penulis perihal penulisan dan penyusunan skripsi ini; terima kasih, Pak.

Ketiga, kepada Dra. Ratu Husmiati, M. Hum selaku Dosen Pembimbing kedua yang telah berkontribusi membimbing penulis dan semangat dan memberi masukan perihal penulisan dan penyusunan skripsi ini; terima kasih, Bu.

Keempat, kepada Dr. Abdul Syukur, M.Hum selaku Penguji Ahli yang telah berkontribusi memberikan kritik dan saran kepada penulis perihal penulisan dan penyusunan skripsi ini; terima kasih, Pak

Kelima, kepada Drs. R. Wisnubroto, M.Pd selaku Ketua Penguji yang telah berkontribusi memberikan kritikan maupun masukan kepada penulis perihal penulisan dan penyusunan skripsi ini; terima kasih, Pak.

Keenam, tidak lupa kepada dosen-dosen Prodi Pendidikan Sejarah yang telah memberikan ilmunya dalam perkuliahan kepada penulis sejak semester 1 hingga semester 10, Drs. Abrar, M.Hum, Dra. Budiarti M.Pd, Drs. Setiadi, Dr. Kurniawati, M.Si, M.Hum, Muhammad Hasmi Yanuardi, S.S., M. Hum. Dra. Corry Iriani, M.Pd., , Sugeng Prakoso, S.S, , MT, Dr. Djunaedi, M. Hum., Sri Martini, S.S, M.Hum Dra Yasmis, M. Hum, Nuraeni Marta, S.S., M. Hum, Adi Nusferadi, S.S., M.Hum, (Alm.) dan Prof. Tuti Nuriah Erwin (Almh).

Ketujuh, kepada Budi Anwar, A.Md alias Budiarens, selaku admin di Prodi Pendidikan Sejarah yang mempermudah penulis dalam mengurus administrasi perkuliahan, terimakasih Bos Muray.

Kedelapan Anggota Keluarga penulis, orang tua penulis, Abdurrachman dan Enadiah serta Rachmania Umami, Radhit Rizkiawan dan Riri Annisa Humaira, saudara kandung penulis. Fatiya dan Teh Ira yang sudah mendukung penulis melalui moril, materiil, dan spirituil. Yang sudah memberikan kasih sayang, biaya, serta doa yang tak ada putusnya. Serta Keluarga Besar Abah Mat Yasin dan Nenek Juariah yang selalu memberikan semangat agar cepat menyelesaikan Skripsi.

Kesembilan, kepada Kawan-kawan Pendidikan Sejarah angkatan 2014 yang tidak bisa disebutkan namanya satu persatu. Dan kepada kawan-kawan kelas A 2014, walau

banyak diantara kita yang sudah selesai duluan, terimakasih atas kenangannya telah menemani waktu-waktu penulis waktu masih duduk di bangku ruang kelas bersama-sama. Wabil khusus Dea Rachma, Ria Restu, Dini Ayu, Wiajeng, Indra Tompel, Agus Sutiana, Arfani, Sandi, Eva, Niki, Dimas Ocoi, terimakasih gengs.

Kesepuluh, kepada kawan-kawan Kelompok Belajar Tebet atau Masjid Belom Jadi, Reka Muat Ulina, Rizaldi, Alwan Rachman, Hafid Ayatillah, Dimas Ade Pangetu, dan Farach Haezeyya,; terimakasih sudah saling menyokong satu sama lain untuk menulis, serta berdiskusi di depan teras di bawah bulan, terkadang hingga matahari tergelincir sedikit. Dan serta kepada Para Alumnus Makarom Reka, Anita, Niki, Junita, Jelly, Ghita Toyo, Farach makasih candaanya dulu.

Kesebelas, kepada kawan-kawan Prodi Pendidikan Sejarah lintas angkatan, Maha Suhu Aswin 2011 selaku guru ahli di Klinik Bojong, Bekti 2011, Mas Herry alias Bram alias Kentung 2011 senior kebal azab, Kiky Zulfikar 2011, Gepeng 2011, Ramanda 2011, sang sultan Pandi 2011, Romdhoni Lele yang punya pohon duit 2012, Rizal Manggung 2012, Bowo 2013, Tami 2015, Putri 2015, Dziad 2015, Wisnu 2015, Harun 2015, dan Ramly 2017, terimakasih atas keceriaan dan menjadi contoh yang asyik bagi penulis selama penulis berkuliah.

Serta terakhir kepada kawan-kawan gang Masjid Jonskie Roni, Dhian Juwik, Mamet Gadun, Ajoy tikuy, Cilok, Yoga, Mas Sugeng, Ari Enduy. Dan teman-teman dari SMAN 4 Depok, Risma , Rina abang, Putri Mamah.

“Kepada semua yang telah membantu peneliti dalam penelitian ini yang belum tersebut namanya dan tidak bisa disebutkan satu persatu, tidak ada kata yang bisa peneliti ucapkan selain kata terimakasih yang setinggi-tingginya. Semoga Allah SWT dapat membalas kebaikan kalian semua. Aamiin.”

Wassalamualaikum, Wr. Wb.

Jakarta, Januari 2020

Resnu Ramadhan

